



Jean-Marc Pujol, maire de Perpignan,
Maurice Halimi, adjoint au maire, délégué à la culture,
le conseil municipal de la Ville de Perpignan,

Israëla Peri Probstein, consul d'Israël,

Édith Moskovic et Michaël Iancu, délégués régionaux du comité français pour Yad Vashem

ont le plaisir de vous convier à la cérémonie de

**remise de la médaille des « Justes parmi les Nations » à titre posthume
à Hendrik Josephus et Marcelle-Marie Pos pour avoir sauvé Myriam Shemesh-Kan**

mardi 16 octobre 2012 à 11 h 00

Hôtel Pams • 18 rue Émile Zola • Perpignan.

La médaille sera remise à leur fille Danielle Portelli-Pos.

La médaille des Justes est décernée par l'Institut Yad Vashem de Jérusalem aux personnes non juives qui ont sauvé des Juifs sous l'Occupation nazie (1940-1945) au péril de leur vie.

